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Halbjahresbericht 11/2016 bis 09/2017 

Allgemeines: 

 
Neben der „normalen“ Fanclubbetreuung, den Sitzungen mit den Vereinsverantwortlichen und dem Versuch der Umsetzung 
eurer Ideen wurden Mitte Mai turnusmäßig vier zur Wahl stehende Plätze im Fangremium per Wahl durch die offiziellen 
Fanclubs des MSV Duisburg besetzt. Dirk Buhren, Udo Hagemann und Frank Gronau wurden in Ihren Ämtern bestätigt und 
für die nächsten 2 Jahre wiedergewählt, neu in das Fangremium gewählt wurde Daniel Krüger. Auch hier nochmal herzlich 
Willkommen und immer ein glückliches Händchen in der Fanarbeit! Die Gesichter zu den Namen, soweit nicht bekannt, und 
Kontaktdaten findet Ihr auf der MSV Homepage unter der Rubrik FANS —> FANGREMIUM. 
  
Aktuelle Projekte und der Stand der Dinge: 

 
 
Verschönerung der Nordkurve 

 
Was lange währt wird endlich ... fertig! Nun sind auch die Wände im Mundloch zu Block I fertiggestellt. Die Mundlöcher 
zu Block H und I sind somit komplett, weiter geht es jetzt mit der Planung für die Wände zur Jugendherberge im Unterrang 
und den Zugängen zu Block G und J. Lasst Euch überraschen .... 
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Projekt Pflege der Westenderstraße 

 

Durch die Erlöse beim Saisonabschlussgrillen des Fanprojekt Duisburg e.V. nach dem letzten Spieltag gegen Zwickau,     
welche zu 100 % dem Fangremium für die Projekte "Stadion verschönern" und "Verschönerung der Westender" zur Verfü-
gung gestellt wurden , konnten jetzt die Arbeiten im Stadion an der Westender Straße weiter gehen. Rund 70 Sitzschalen 
wurden geschafft und erstrahlen jetzt in neuem Glanz. Weiter geht es bei entsprechender Zeit und Witterung. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Einen herzlichen Dank noch einmal an das Fanprojekt Duisburg e.V. für die finanzielle Unterstützung und selbstverständlich 
auch einen Riesen Dank an die Helfer vor Ort ... ganz großes Kino von euch. 

Solltet Ihr Interesse haben bei diesem Projekt mitzuwirken wendet euch bitte an Frank Gronau unter Mobil 0151-15146330 
um weitere Einzelheiten zu erfahren. 
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Projekt „Fantalk für auswärtige Fans“ 
 
Unserem Vorsitzenden Ingo Wald liegt der Austausch mit den Fans sehr am Herzen.  
 
Vor dem Spiel in Kaiserslautern nahm er sich gut 90 Minuten Zeit um den Fans aus dem Süden der Republik Rede und 
Antwort zu stehen. Organisiert wurde der Fantalk vom Fangremium mit Unterstützung des Fanbeauftragten Robert       
Komossa. Mitglieder der südlichen Fanclubs Riedzebras und Equus Württembergiana folgten der Einladung ins Mann-
schaftshotel der Zebras. Trainer Ilia Gruev begrüßte jeden Teilnehmer per Handschlag vor seinem Weg zur Mannschafts-
besprechung. Offen und ehrlich antwortete Ingo Wald auf alle Fragen. Es gab interessante Einblicke in das Vereinsleben 
und -geschen.  
 
Am Ende wünschte sich der Vorsitzende für das Spiel ein "dreckiges 1:0". Nicht ganz erfüllte die Mannschaft den 
Wunsch. Denn statt dreckig wurde es souverän. Weitere Fantalks mit und für auswärtigen Fans sind in Planung. 
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Fanclubbetreuung/Fanbeauftragter: 

 

Neben der Übernahme der Fanclubbetreuung unterstützt das Fangremium in Absprache mit dem Verein  
unseren Fanbeauftragten Robert Komossa seit Ende letzter Saison nun auch auswärts mit einem zweiten ehren-
amtlichen Fanbeauftragten. Während Robert sich um das Ablauforganisatorische und Administrative am Spiel-
tag kümmert, steht euch der zweite Fanbeauftragte des Fangremium im Gästebereich bei Problemen und Fragen 
zur Verfügung.  
 
Vor einiger Zeit fand der Relaunch der Webseite des MSV Duisburg statt und sie bekam ein mehr zeitgemäßes 
Gesicht. Eine der wenigen Dinge die darunter jedoch leiden mussten war die Liste der offiziellen Fanclubs. Die 
Liste bestand nur noch aus dem Namen des Fanclubs und, falls bekannt, die Verlinkung der zugehörigen Web-
seite. 
 
Dieses haben wir bemängelt und in Zusammenarbeit mit dem Verein und der federführenden Agentur gelang es 
uns, die Webseite des MSV  um ein kleines Stück Software im Hintergrund zu erweitern, die die Fanclubliste 
nicht nur um Informationen erweitert, sondern im Hintergrund auch die Betreuung der Fanclubs erleichtert. 
Dies gelang uns ohne dem Verein zusätzliche Kosten zu verursachen. 
 
Die aktuelle Liste kann eingesehen werden unter: https://www.msv-duisburg.de/fans/fanclubs/ 
 
Die derzeit sichtbaren Daten sind eine erste Version und ein Kompromiss die dem Datenschutz geschuldet sind. 
Falls ihr Vorschläge habt, was noch angezeigt werden soll, ohne den Datenschutz für andere Fanclubs zu beein-
trächtigen, so nehmen wir diese gerne entgegen. 
 

 

 

Vorschau für das kommende Halbjahr: 

 

• Umsetzung bestehender Projekte sowie Aufnahme neuer Ideen und Projekte 
• Erstellung eines Antrag auf Fördergelder der DFL für das Projekt „Verschönerung der Nordkurve“ 
• Weiterführung des Projektes „Verschönerung der Nordkurve“ 
• Planung und Umsetzung des nächsten Fan-Info Abends 
• Weiterführung der Arbeiten an der Westender Straße 
• Planung des nächsten Fantalk für auswärtige Fans 
• Weitere Erleichterung der Fanclubbetreuung über die Webseite. Eine Möglichkeit wäre z. Bsp. Die Verwal-
tung der Kartenkontingente für Fanclubs über die Webseite des MSV. Diese Möglichkeit wird grade untersucht 
und diskutiert. 


